
 

 

Palmas, 07 de outubro de 2013. 

 

  

Queridos irmãos, se pensam que Jesus é Amigo Oculto, enganam completamente, Ele 

está sempre ao nosso lado olhando a nossa semeadura. 

Ele vê em qual terreno estamos construindo o nosso lar. 

Ele percebe todos os nossos pensamentos dirigidos. 

Temos sim a capacidade de orientar a muitos que precisam de nós. 

Sejamos luz para outros corações que ficam às sombras e muitas vezes de braços 

cruzados, esperando que algo aconteça, pois se sentem merecedores de tudo e não 

querem se entregar ao trabalho digno. 

Abra o Evangelho queridos irmãos e vejam que Jesus sempre fala conosco. 

Não tenhamos medo de ouvi-lo. 

Recebamos D’Ele todo entendimento Amor e Carinho, com clareza de sua Presença. 

  

Amorosamente 

  

Adalberto 

 


